



El Grupo de Amistad México-República Popular China realizó reunión de trabajo con una delegación de Zhejiang

El Grupo de Amistad México-República Popular China realizó una reunión de trabajo con representantes del Centro de Promoción de Comercio Electrónico de la Provincia de Zhejiang, con el objetivo de conocer las oportunidades de negocio e inversión, así como fortalecer y consolidar las relaciones comerciales entre ambas naciones, impulsar el desarrollo e intercambio tecnológico y académico. La presidenta del Grupo de Amistad México-República Popular China, diputada Fernanda Enríquez Ibáñez (Morena), afirmó que “tenemos mucho que aprender de la provincia de Zhejiang y aprovechar su desarrollo tecnológico”, un modelo basado en la promoción del emprendimiento comercial, inversión en infraestructura y desarrollo de centros de investigación, que es una de las tres zonas económicas especiales que detonan la modernización de China, al aportar casi el 24 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) total de la nación asiática.

<https://hojaderutadigital.mx/el-grupo-de-amistad-mexico-republica-popular-china-realizo-reunion-de-trabajo-con-una-delegacion-de-zhejiang/>